

ABSTRAK

IKO FIALI, Penerapan Media Audio Viasual Untuk Mingingkatkan Hasil Belajar Servis *Forehand* Dalam Permainan Bulutangkis Pada Siswa Kelas VIII Mts Swasta Istiqamah Tanah Jawa Tahun Ajaran 2013/2014

Pembimbing : M. YUSUF

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan (UNIMED) 2013

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peran media audiovisual terhadap hasil belajar servis *forehand* dalam permainan bulutangkis pada siswa kelas VIII MTs Swasta Istiqamah Tanah Jawa Tahun Ajaran 2013/2014. Dari hasil data awal (*pre-test*) yang telah dilakukan menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam melakukan servis *forehand* bulutangkis masih rendah dan hal ini tampak dari hasil belajar siswa.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas (PTK) yang dapat di analisis. Dalam hal ini dalam menganalisis data dengan mereduksi data dan memaparkan data dalam bentuk tabel, sehingga dapat dicari nilai rata-rata, dan persentase keberhasilan belajar.

Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII-B MTs Swasta Istiqamah Tanah Jawa Tahun Ajaran 2013/2014 yang berjumlah 16 orang siswa, diantaranya 7 orang siswa putra dan 9 orang siswa putri.

Hasil pada siklus I menunjukkan bahwa hasil belajar pukulan servis *forehand* bulutangkis yaitu 62,5% siswa yang tuntas belajar dan 37,5% siswa yang tidak tuntas belajar. Hasil belajar siswa dalam melakukan pukulan servis *forehand* bulutangkis pada siklus I secara keseluruhan mencapai 76,56%. Pada siklus II menunjukkan bahwa hasil pukulan servis *forehand* bulutangkis yaitu 93,75% siswa yang tuntas dalam belajarnya dan 6,25% siswa yang tidak tuntas dalam belajar dan hasil belajar secara keseluruhan dalam melakukan servis *forehand* bulutangkis pada siklus II mencapai 85,94%.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa media audiovisual dapat memberikan kontribusi yang sangat besar dan signifikan terhadap hasil belajar pukulan servis *forehand* dalam permainan bulutangkis pada siswa kelas VIII-B MTs Swasta Istiqamah Tanah Jawa Tahun Ajaran 2013/2014.